

稻光会報

34 卷 48 号

平成 24 年 8 月 1 日 発行
編集 早稲田大学稻光会
発行者 田中一
題字 滝口宏

リーグ戦終了後、監督
ともに記念撮影！



今期のリーグ戦に臨むに当た
り、3月からの強化練習・合宿
と部員の活動を全て観てきまし
た。その中で、主将・上級生た
ちのリーダーシップが優れてい

「……………」
「……………」

そして、他の男女エペ・サー
ブルでも今期のリーグ戦で部
員は持てる力を十分に出し
切ってくれ、一つでも上位に
行くという執念を見せてくれ



男女フルーレアベック優勝

2012年度リーグ戦は、男女フルーレの同時優勝、また女子エペ一部復帰という結果を残して閉幕。科学的トレーニングと、強い「心」の両輪で、まさに上を目指す。(秋季シリーズへの期待が大きくなりだ大変だ)。

昨年のリーグ戦、関カレ、
そして監督として臨んだイン

ました。女子エペも昨年の一部優勝チームの法政を入替戦

たこと、スポーツ科学部での学習内容が良く活かされ、科学的根拠に基づくトレーニング等を十分に実践し、ファンシングに役立てる練習を全部員が実際に熱心にやつてくれたことを、先ずOBの方々にご報告します。

カレでも「今一步の準優勝」という結果がかなり有りました。イビチャ・オシム氏の『決勝戦』今迄の一步と同じ、ただ少し歩幅が広いとの言をまさに実感しました。『勝負は理屈や無い!』が、昨年は言葉としては理解していても、心境として自分の心に浸み込むには至らなかつたかの感がありました。

で破り、一部復帰を成し遂げてくれました。正に、『勝負は理屈や無い！』を全部員が心に刻みこんでくれたこととと思います。

OB便り 稻光会・北海道支部の三銃士?!

昭和56年卒 武市聖

昭和2年夏 吉田友八

ホーリー・シカゴ

の懇ぶる会参列のため久しぶりに母校を訪ねましたが、その際、二期上の田中先輩から「この春卒業した弘瀬千夏が札幌に赴任したから、飲み会でもしたらいい」と聞かされました。稻光会の名簿を見ると、道内には平成8年卒の永野高輔君もいて、急速二人に招集をかけ会食を実現させました。驚くことに、三人の歳は、53・38・23と綺麗に15年間隔。弘瀬君のお父さんが僕より三つ年下と知り、年月の速

でも、互いの懐かしいファンシング談議に花を咲かせると、程なく年代の垣根も無くなつて旨酒を酌み交わしました。その後は忘年会など不定期に4回ほど飲み会を実施しています。今後の目標は若手の瀬君を中心に戻び三人が剣を取り、道内に早稲田旋風を巻き起こすことですがどうなることやら。監督が引き合わせてくれた今回の縁、感謝の気持ちで一杯です。

に発症した
軽い脳梗塞
の経過を診
察してもら
うため、月に1回通院してい
る診療所で血液検査を行つ
たとき数値に異常が見つかっ
た。国立国際医療センターで
検査した結果、大腸と肝臓に
腫瘍があると言わされた。手術
の結果大腸腫瘍は摘出できた
が、肝臓の腫瘍は残り、現在
は抗ガン剤で治療を続けてい
る。薬の副作用で顔と頭に吹

ましょう！

【合宿のご案内】

今年も左記の通り夏季合宿を行います。ぜひご参加のうえご指導ご声援をお願いいたします！

9月10日出発～16日
宿泊「スポーツポート寿」
電話・0479(48)1085
住所・茨城県神栖市矢田部
アクセス・車の場合は東京から東関東自動車道↓潮来イ

wasedafencing.com/



皆さん 検診は忘れずに受け
心遣いを頂き、衷心よりお礼を
申し上げます。

ホームページができました

